

# WARTA

## Gelar Apel Pengecekan Gabungan, Kapolsek Ma'rang Iptu Rahmania : Lakukan Pengamanan Jalur Supporter PSM

HermanDjide - [PANGKEP.WARTA.CO.ID](http://PANGKEP.WARTA.CO.ID)

Apr 16, 2023 - 10:19



*Gelar Apel Pengecekan Gabungan, Kapolsek Ma'rang Iptu Rahmania : Lakukan Pengamanan Jalur Supporter PSM*

PANGKEP, - Dalam rangka mengantisipasi dan mengamankan jalur

keberangkatan supporter PSM Makassar menuju Stadion Gelora B.J. Habibie, jajaran personel Polsek Ma'rang Polres Pangkep dibawah kendali Kapolsek Ma'rang Iptu Hj. Rahmania, S. Sos dan Wakapolsek Ma'rang Ipda Ibrahim H. Basril sebagai Padal, melakukan apel pengecekan gabungan bersama personel Polsek Segeri dan Polsek Mandalle serta personel BKO lainnya yang digelar di Pos Pam Segeri, Ahad (16/04/2023) pukul 08.30 wita.

Mewakili pimpinan, Kapolsek Segeri Akp Sofyanto, S.H yang memimpin apel gabungan menyampaikan terima kasih atas kehadiran peserta apel pada pelaksanaan apel pengecekan dalam rangka pertandingan sepakbola PSM Makassar vs Borneo FC di Stadion Gelora B.J. Habibie Kota Parepare dan akan melintasi Wilayah Polsek jajaran dalam Wilayah Hukum Polres Pangkep.

Akp Sofyanto menjelaskan, pada apel pengecekan ini akan melakukan pengamanan jalur keberangkatan supporter PSM Makassar menuju Stadion Gelora B.J. Habibie Kota Parepare, begitupun juga sekembalinya menuju Kota Makassar. "Tugas kita melakukan pam jalur dan sterilisasi terhadap supporter yang akan menuju ke Stadion Gelora B.J. Habibie Parepare, demikian juga sekembalinya nanti ke Kota Makassar." jelas Akp Sofyanto.

Masih dari penuturannya, pihaknya juga melakukan sterilisasi dan Pam jalur terhadap rombongan Bapak Kapolda Sulsel bersama PJU Polda Sulsel dan rombongan dari Sat Brimob Polda Sulsel maupun rombongan VIP yang lain yang bergerak menuju Stadion Gelora B.J. Habibie Kota Parepare, tuturnya.

Setelah pelaksanaan apel gabungan, dilanjutkan pembagian dan penempatan/ploting Pos masing-masing personel gabungan sesuai Surat Perintah yang telah dikeluarkan dari Bag Ops Polres Pangkep.( Herman Djide/